

DEJAR ATRÁS SU PUNTO DE ABANDONO

El ayuno aviva un hambre en su espíritu más profunda que cualquier hambre temporal que usted experimente en su carne. Cuando usted *tiene hambre* de Dios, ¡Él le llenará! Jesús pasó por ciudades donde no pudo hacer ningún milagro, porque no había hambre. En esta época, Dios dice: "Estoy buscando a alguien que quiera algo. Estoy buscando a alguien que haga algo más que aparecer en otro servicio de la iglesia, ¡sin que tenga hambre de lo que yo quiero poner en esa persona!".

¿Por qué se pasa por alto el ayuno con tanta frecuencia? Yo creo que la razón principal es una que ha inundado a la humanidad desde el comienzo de la creación.

Mire, ayunar significa crucificar lo que yo denomino el rey Estómago. Y en caso de que no sepa quién es el rey Estómago, simplemente aparte un poco este libro, mire hacia abajo y presentese. Probablemente, ¡ya le haya oído rugir en desacuerdo una o dos veces desde que comenzó a leer este libro!

Se ha dicho que el camino hacia el corazón del hombre es por medio de su estómago. La mayoría de las mujeres han llegado a saberlo, ¡pero necesitamos comprender que el diablo también lo sabe! Algunas personas—concretamente cristianas—¡podrían ser la situación geográfica del “abismo sin fondo”! Considere por un momento lo que le ha sucedido a la raza humana mientras ha estado bajo el gobierno del rey Estómago.

Podemos comenzar en el principio, al regresar hasta el huerto del Edén hasta el momento en que la serpiente era astuta y convenció a Eva de que debería comer del árbol prohibido,

asegurándole que no moriría. “Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer... y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella” (Génesis 3:6).

Y con esa sola comida, Adán y Eva, de inmediato, pasaron de disfrutar pacíficamente de la presencia de Dios en el frescor del huerto a ocultarse con temor de su presencia entre los árboles del huerto.

Ellos literalmente salieron comiendo de la casa y el hogar. Salieron comiendo de la voluntad de Dios para su vida. Salieron comiendo de la provisión de Dios, su plan para la vida de ellos y de su magnífica presencia. Pero sus estómagos quedaron temporalmente satisfechos, y nosotros aún sufrimos las consecuencias de sus apetitos en la actualidad.

Al hablar de los pecados de Sodoma y Gomorra, la gente normalmente se enfoca en la desenfrenada homosexualidad que había en aquellas ciudades, pero eso no es todo lo que la Biblia enseña. El Señor le dijo a Israel por medio del profeta Ezequiel: “He aquí que esta fue la maldad de Sodoma tu hermana: soberbia, saciedad de pan, y abundancia de ociosidad tuvieron ella y sus hijas; y no fortaleció la mano del afligido y del menesteroso. Y se llenaron de soberbia, e hicieron abominación delante de mí, y cuando lo vi las quité” (Ezequiel 16:49–50).

Lo primero que puede que observe es que no daban (aflijidos y necesitados) y no oraban, lo cual indica soberbia y ociosidad. Pero es interesante observar que los habitantes de aquellas ciudades no solo eran culpables de homosexualidad, según el relato en Génesis, sino que también, como vemos aquí, eran culpables de glotonería (saciedad de pan). Junto con sus otros pecados, su excesiva lealtad al rey Estómago ¡los llevó directamente a la condenación!

En este tercer día está usted atravesando un obstáculo crucial en su camino hacia su meta de veintiún días. Por tanto, no abandone; ¡siga con hambre!

Como Jesús les dijo a los discípulos en el pozo en Samaria, cuando usted se abre a conocer la voluntad del Padre y a hacer la voluntad del Padre, ningún filete ni pastel se compara. Nada puede llenarle y satisfacerle como eso.

En su tercer día de oración, recuerde:

- ◊ Ore por aliento.
- ◊ Este es normalmente el día más difícil del ayuno.
- ◊ Comienza una pérdida de peso notable.

Pensamientos para su diario:

- ◊ ¿Qué le está mostrando el Espíritu Santo sobre su aguante?
- ◊ ¿Qué sueños están en su corazón que solamente Dios puede hacer posibles?

Enfoque de oración del día 35**DIRECCIÓN, GUÍA,
SUEÑOS Y VISIONES**

Durante este ayuno, busque a Dios para obtener dirección y guía para su vida. Pablo dijo: “no fui rebelde a la visión celestial” (Hechos 26:19). La visión proviene de Dios para ayudarle a usted y a otras personas y establecer su Reino en la tierra (no confundir con ambición, la cual proviene de la carne y es egoísta). Recuerde las seis etapas de una visión:

- ◊ *La pensé*: Dios le da la visión.
- ◊ *La agarré*: usted comienza a emocionarse por la visión.
- ◊ *La compré*: usted considera el costo de la visión y paga el precio.
- ◊ *La busqué*: nadie puede convencerle de otra cosa.
- ◊ *La obtuve*: usted realmente posee el sueño y está contento de haber pagado el precio para obtenerlo.
- ◊ *La enseñé*: usted la transmite a la siguiente generación.

¡Nunca se conforme con nada menos que lo mejor de Dios para su vida! Como Dios le dijo a Habacuc: “Escribe la visión, y déclarala en tablas... aunque tardare, espéralo” (Habacuc 2:2-3).

¿Qué visión le ha dado Dios? Escríbala y enfóquese en ella durante el ayuno.

Por Jehová son ordenados
los pasos del hombre, y él
aprueba su camino.

—Salmo 37:23